

13/11/2024 Vpe pág:

\$285.087 \$891.200 Vpe portada: \$891.200

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

6.600 2.200 2.200

31,99%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 5

A través de Ferias Laborales buscan que atacameños terminen el año con trabajo

EMPLEO. Tres instancias consecutivas de oportunidades laborales se desarrollan por estos días en la región, con miles de posibles cupos.

Ignacio Javier Torres

ignacio.torres@diarioatacama.cl

esde ayer que los habitantes de la Región de Atacama interesados en un nuevo trabajo pueden acercarse con currículum en mano a la sede de Inacap en Copiapó para postular a alguna de las oportunidades laborales que ofrece la Feria Laboral Inacap-CPC 2024, organizada por la institución educativa y la Confederación de la Producción y del Comercio.

Y, además, el Sence también organiza sus propios espacios esta semana y la próxima.

"FERIA LABORAL MÁS GRANDE DE CHILE

El evento realizado en conjunto con la CPC se efectúa simultáneamente en todas las ciudades donde está presente Inacap, entreavery hoy, y se mantendrá de manera online hasta el viernes.

Cualquier persona interesada puede postular a cupos para profesionales, técnicos y prácticas, con alternativas para todos en modalidades de jornada part time, free lance y tiempo completo. Además, 2 mil de estos cupos son para empleos inclusivos y muchos de ellos no exigen experiencia previa.

Como parte del aporte a la



TRES FERIAS LABORALES CONSECUTIVAS SE DESARROLLAN EN LA REGIÓN PARA APORTAR A LA REACTIVACIÓN.

descentralización productiva del país, el 59% de las vacantes está distribuida en las regiones fuera de la Metropolitana. La oferta laboral de la Feria incluye empleos para una amplia variedad de rubros como la minería, tecnología, servicios, salud, logística, comercio, construcción, energía y más.

El vicerrector de Inacap Sede Copiapó, Pablo Sanguinetti, declaró: "En Inacap Sede Copiapó estamos muy contentos de participar nuevamente en esta Feria Laboral, en la que contamos con la presencia de más de 20 empresas que ofrecen alrededor de 400 cupos laborales y de prácticas. Esta es una oportunidad única para nuestra comunidad de acceder a empleos v prácticas en sectores productivos clave, reforzando nuestro compromiso de ser un puente entre las personas y las empresas en la región. Este tipo de iniciativas no solo impulsa la empleabilidad, sino que también contribuye a la movilidad social y al desarrollo del capital humano en Atacama".

LAS FERIAS DEL SENCE

Por su parte, el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence, está convocando a dos ferias laborales. En Chañaral, hoy miércoles se desarrollará la instancia de 9:30 a 13:30 horas en

la calle Merino Jarpa en el frontis del Polideportivo de la comuna. Por su parte, la feria laboral de Copiapó se realizará el próximo miércoles a partir de las 11:00 horas en la plaza central.

La directora regional Fernanda Medina planteó: "Esperamos que sea un encuentro de empresas, ciudadanía y servicios relevantes para la empleabilidad de Atacama. Quienes requieran un puesto de trabajo, asistan con su currículum impreso. Les invito desde va a agendar, participar y seguir dinamizando la economía a través de la generación de pues tos y estar atento a las ofertas locales".